

L'ABILLE.

NOUVELLE ORLEANS. Jeudi, 16 Mai 1828.

NUMERO DE LA NOUVELLE ORLEANS. 12 Mai 1828.

Messieurs le Président et Membres du Conseil de Ville.

Appelé par le vœu de mes concitoyens, à remplir les fonctions délicates d'un officier public...

Une autre circonstance, Messieurs, concourt encore à diminuer mes craintes. C'est que, dans cette carrière où j'entre avec une juste défiance de moi-même...

Un autre, toujours présent, les avis, et les encouragements honorés que ce magistrat, et les encouragements des progrès de cette cité...

Les journaux anglais du 20 Mars, reçus par voie extraordinaire, ne donnent aucune nouvelle essentielle.

PORTUGAL.—Le comte de Talpa, pair portugais, a demandé à la chambre, le 7 Mars, que les ministres fussent tenus de se présenter pour répondre aux questions qu'on leur adresserait sur les derniers événements.

La gazette officielle de Lisbonne a publié un décret qui détermine la formule à suivre pour les lois, lettres-patentes et autres documents.

PARIS, 25 Mars. Deux officiers et environ cinquante sous-officiers et soldats du train des équipages militaires sont arrivés à Lyon le 18 Mars.

Les nouvelles de Stuttgart nous apprennent qu'une loi importante, destinée à améliorer le sort des juifs, vient d'être adoptée par les états du royaume de Wurtemberg.

BRUXELLES, 28 Février. Un courrier extraordinaire de Londres a passé par cette ville, se rendant en toute hâte à Saint-Petersbourg.

FRANCOFORT, 10 Mars. L'alarme a été semée à la bourse; on avait remarqué l'arrivée de plusieurs courriers aux principales maisons de la place.

PARIS 27 Mars.—Le 16e régiment d'infanterie de ligne qui était en garnison à Montpellier, et quatre compagnies du 2e régiment du train royal de génie, sont partis de Montpellier les 15, 16 et 18, pour Toulon.

Les enfants de Loyola sont partout dans une grande agitation. L'Ami de la Charte, de Nantes, signale des discours en chaire et des instructions astucieuses.

Un détachement de la 4e compagnie d'ouvriers d'administration en garnison à Figueras, et les escadrons du 3e régiment de chasseurs en garnison à Carcassonne et à Béziers, en sont partis pour Toulon.

Un corsaire algérien, armé de six canons et monté de 54 hommes d'équipage, commandé par Chipe Berné, croise dans les parages des îles Baléares, pour piller les bâtiments français qui y vont charger des oranges.

Des nouvelles officielles de St-Petersbourg, en date du 25 février (8 mars), portent qu'au moment où M. le général Paskevitch se préparait à recommencer les hostilités, le schah se hâta de lui adresser une communication directe, afin de protester de ses dispositions pacifiques.

ANGLAIS.—Le Times pense que, pour forcer Ibrahim à évacuer la Morée, il faudrait que les anglais s'emparassent d'Alexandrie (Egypte).

Le Courier, dans un article sur le Portugal, rappelle au prince-roi que son existence politique est attachée à la charte et que tout acte qui lui contesterait le titre de roi en ferait un usurpateur.

NOUS avons eu sur notre place plusieurs faillites assez importantes, dans le haut-commerce; qui se sont trouvées causées par trois à quatre gros faillisseurs de Paris.

VENTES faites sur la place du Havre, du 22 au 29 Mars 1828. Coton—750 balles coton Louisiane, ordinaire à belle marchandise.

SUCRE—800 barriques brut, de 4e. bon ord. un peu rouge à bûné 4e. 70 à 74 1/2. 101 caisses B. et blanc 45. 50 à 47 E. 612 sacs Bourbon pour la chaudière 70 à 72.

Café—630 sacs Hayti, ancienne et nouvelle récolte, loyal et md. 41 à 42 s. 204 balles Bourbon, marchandise à bon et fin 112, 50 à 122 50.

Indigo—1827 1ère. surte à 42 50. 2 caisses Indigo, beau violet pourpre 14 25 à 14 50. 10 idem, Bengale, cuivre ordinaire, 9 à 9 50.

Bois—3 milliers Ciré de Hambourg, 180. 20 milliers bois de St. Marthe, bonne coupe, 20. Vieux cuivre, prix inconnu.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

À une heure après minuit, lorsque tout le bourg de Saint-Symphorien, battu par une pluie violente, n'écouait que vent, dormait en attendant le réveil du jour, un des habitants, le canibale, l'incendiaire Doirat, s'arracha du lit où reposent sa femme et ses enfants.

Il parcourut le village... À l'instant, aux quatre coins le feu brille... les maisons, les granges, de ses parens, de ses voisins sont la proie des flammes.

Il vint à son domicile... l'incendie... À la lueur des brasiers qu'il vient d'allumer, il s'assoit d'une hache, qui le croira jamais!

lui ont été remis, et il s'en est suivi une baisse encore plus considérable.

TOURNAI.—Il paraît, d'après des nouvelles de Bucharest, qu'une nouvelle tentative faite auprès de la Porte pour l'engagement à accepter la médiation des puissances a été repoussée avec énergie par le reis effendi.

ANGLAIS.—Le Times pense que, pour forcer Ibrahim à évacuer la Morée, il faudrait que les anglais s'emparassent d'Alexandrie (Egypte).

Le Courier, dans un article sur le Portugal, rappelle au prince-roi que son existence politique est attachée à la charte et que tout acte qui lui contesterait le titre de roi en ferait un usurpateur.

NOUS avons eu sur notre place plusieurs faillites assez importantes, dans le haut-commerce; qui se sont trouvées causées par trois à quatre gros faillisseurs de Paris.

VENTES faites sur la place du Havre, du 22 au 29 Mars 1828. Coton—750 balles coton Louisiane, ordinaire à belle marchandise.

SUCRE—800 barriques brut, de 4e. bon ord. un peu rouge à bûné 4e. 70 à 74 1/2. 101 caisses B. et blanc 45. 50 à 47 E. 612 sacs Bourbon pour la chaudière 70 à 72.

Café—630 sacs Hayti, ancienne et nouvelle récolte, loyal et md. 41 à 42 s. 204 balles Bourbon, marchandise à bon et fin 112, 50 à 122 50.

Indigo—1827 1ère. surte à 42 50. 2 caisses Indigo, beau violet pourpre 14 25 à 14 50. 10 idem, Bengale, cuivre ordinaire, 9 à 9 50.

Bois—3 milliers Ciré de Hambourg, 180. 20 milliers bois de St. Marthe, bonne coupe, 20. Vieux cuivre, prix inconnu.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

À une heure après minuit, lorsque tout le bourg de Saint-Symphorien, battu par une pluie violente, n'écouait que vent, dormait en attendant le réveil du jour, un des habitants, le canibale, l'incendiaire Doirat, s'arracha du lit où reposent sa femme et ses enfants.

Il parcourut le village... À l'instant, aux quatre coins le feu brille... les maisons, les granges, de ses parens, de ses voisins sont la proie des flammes.

Il vint à son domicile... l'incendie... À la lueur des brasiers qu'il vient d'allumer, il s'assoit d'une hache, qui le croira jamais!

Son épouse, âgée de 28 ans, est immolée; sa fille aimée, issue d'un premier mariage, âgée de 21 ans, est partagée vivante, la femme Plainvert, sa voisine, âgée de 32 ans, mère de six enfants, accourue aux cris des victimes, est renversée terrassée, coupée en morceaux.

Jean Hatou, âgé de 19 ans, est assassiné d'un coup dans les reins; qui pénètre jusque dans la poitrine; enfin, Jean Raymond, son petit-fils, âgé de quatorze mois, est mutilé au front et à la main gauche.

Lassé du poids de sa hache, il laisse reposer son terrible instrument.

Et comme si le meurtre était trop lent pour sa rage quand il faut frapper deux fois, il prend ses pistolets.

Du premier coup, Marguerite Lenoir, femme Villot, atteinte d'une balle à l'épaule droite est jetée sur le carreau, et le second, Jean Lachâtre est atteint dans les reins et blessé grièvement.

Tandis que ce tigre furieux jonche la terre de cadavres et de chairs palpitantes, l'incendie furtif et terrible, s'élevant en quatre colonnes de feu, éclaire au loin la campagne, grandit, s'irrite à vue d'œil et semble devoir faire bientôt qu'une vaste fournaise du malheureux bourg de Saint-Symphorien.

La stupeur générale est à son comble, tous les habitants, saisis d'une terreur inconnue, courent et à la en désordre, en tumulte, songeant à peine à protéger leur propriété.

La peur seule règne et accroît le danger. les cris à l'assassin, au feu, au secours, partis de tous les points à la fois, répétés par toutes les bouches avec l'accord du désespoir, remplissent l'espace où se perdent confondus les gémissements des victimes, qu'une reste de vie anime encore.

Où courir? arrêter le feu qui consume, éteindre le sang qui ruisselle! Quel spectacle! quelle nuit.

Doit seul, sans armes, au milieu de sa famille assassinée, sans terreur au sein de la désolation universelle, marchant sur des cadavres, à recharger ses trois pistolets, il parcourt comme un trait la nuit à la main, les rangs tumultueux de ses amis,

de ses concitoyens... il tire au hasard sur l'un, sur l'autre, de près, de loin, à bout portant... il blesse, il effleure, il épouvante encore... sa fuite ressemble au passage de la foudre... il est hors d'a, marqué pour son supplice!

À l'instant une lueur subite frappe les regards... quelques personnes accourent, du lieu tenu par le vénérable pasteur du lieu, ils arrivent sur la chaussée d'un élan voisin... ils cherchent des yeux... ils s'aperçoivent sur un cadavre... trahi par son pistolet, pour la première fois infligé à sa rage, ce monteur y avait trouvé la mort.

Que d'affreux détails se présentent en toute quand on se rappelle ces tentatives de meurtres, un couple infortuné, un suicide en un, un péché suffi pour remplir une heure de l'existence d'un seul homme!

Les causes antérieures, qui auraient armé le bras de Doirat, ont été vainement recherchées. La haine n'y joue aucun rôle, cet homme jouissait d'une honnête aisance, il vivait en bonne intelligence avec tous les habitants de Saint-Symphorien. Il avait fait son jubilé, s'était marié, et avait prononcé l'aumône honorifique de toutes ses fantes passées, au nombre desquelles figurait la mort d'une première épouse, que ses affreux traitements avaient forcée au suicide. Le soir même de l'événement, il avait tenu sur ses genoux son plus jeune fils, et avait ainsi passé la soirée.

Il paraît cependant que le calme de son esprit n'était que feint et calculé; et que, depuis quelques jours, il méditait la destruction entière des habitants de Saint-Symphorien et de leur pays agricole. On a vu par quelques temoins que quinze jours avant la catastrophe, il s'était rendu à Limoges, et en avait rapporté les trois gros pistolets qu'on a trouvés sur lui. Les auteurs dont Doirat a été rendu coupable ont donc été le résultat d'une longue et affreuse préméditation.

M. Emmanuel Decoux, procureur du roi près le tribunal de Belloc, instruit de ces horribles désastres, en a fait parvenir la nouvelle dans toutes les communes du ressort, et a le premier ouvert une souscription, que M. O. Descoutures et Tanchon, notaires à Limoges, toujours prêts à soulager l'infortune et à secourir les vœux de la bienfaisance, se sont empressés d'accueillir et de faire connaître à leurs concitoyens.

TICKET DE L'ADMINISTRATION. Manufactures dans lesquelles on vendra les électeurs D'ADAMS. JAMES VILLERIE—De St. Bernard, A. LEBLANC—De l'Assomption, C. HUSCHER—De St. Martin, N. DECHOUET—De St. Martin, B. MORRIS—Natchitoches.

Mr. PIERRE DERRIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

Nous sommes autorisés à annoncer Mr. E. WURTE à la place de Représentant au Congrès, à la prochaine élection.

de ses concitoyens... il tire au hasard sur l'un, sur l'autre, de près, de loin, à bout portant... il blesse, il effleure, il épouvante encore... sa fuite ressemble au passage de la foudre... il est hors d'a, marqué pour son supplice!

À l'instant une lueur subite frappe les regards... quelques personnes accourent, du lieu tenu par le vénérable pasteur du lieu, ils arrivent sur la chaussée d'un élan voisin... ils cherchent des yeux... ils s'aperçoivent sur un cadavre... trahi par son pistolet, pour la première fois infligé à sa rage, ce monteur y avait trouvé la mort.

Que d'affreux détails se présentent en toute quand on se rappelle ces tentatives de meurtres, un couple infortuné, un suicide en un, un péché suffi pour remplir une heure de l'existence d'un seul homme!

Les causes antérieures, qui auraient armé le bras de Doirat, ont été vainement recherchées. La haine n'y joue aucun rôle, cet homme jouissait d'une honnête aisance, il vivait en bonne intelligence avec tous les habitants de Saint-Symphorien. Il avait fait son jubilé, s'était marié, et avait prononcé l'aumône honorifique de toutes ses fantes passées, au nombre desquelles figurait la mort d'une première épouse, que ses affreux traitements avaient forcée au suicide. Le soir même de l'événement, il avait tenu sur ses genoux son plus jeune fils, et avait ainsi passé la soirée.

Il paraît cependant que le calme de son esprit n'était que feint et calculé; et que, depuis quelques jours, il méditait la destruction entière des habitants de Saint-Symphorien et de leur pays agricole. On a vu par quelques temoins que quinze jours avant la catastrophe, il s'était rendu à Limoges, et en avait rapporté les trois gros pistolets qu'on a trouvés sur lui. Les auteurs dont Doirat a été rendu coupable ont donc été le résultat d'une longue et affreuse préméditation.

M. Emmanuel Decoux, procureur du roi près le tribunal de Belloc, instruit de ces horribles désastres, en a fait parvenir la nouvelle dans toutes les communes du ressort, et a le premier ouvert une souscription, que M. O. Descoutures et Tanchon, notaires à Limoges, toujours prêts à soulager l'infortune et à secourir les vœux de la bienfaisance, se sont empressés d'accueillir et de faire connaître à leurs concitoyens.

TICKET DE L'ADMINISTRATION. Manufactures dans lesquelles on vendra les électeurs D'ADAMS. JAMES VILLERIE—De St. Bernard, A. LEBLANC—De l'Assomption, C. HUSCHER—De St. Martin, N. DECHOUET—De St. Martin, B. MORRIS—Natchitoches.

Mr. PIERRE DERRIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

Nous sommes autorisés à annoncer Mr. E. WURTE à la place de Représentant au Congrès, à la prochaine élection.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

À une heure après minuit, lorsque tout le bourg de Saint-Symphorien, battu par une pluie violente, n'écouait que vent, dormait en attendant le réveil du jour, un des habitants, le canibale, l'incendiaire Doirat, s'arracha du lit où reposent sa femme et ses enfants.

Il parcourut le village... À l'instant, aux quatre coins le feu brille... les maisons, les granges, de ses parens, de ses voisins sont la proie des flammes.

Il vint à son domicile... l'incendie... À la lueur des brasiers qu'il vient d'allumer, il s'assoit d'une hache, qui le croira jamais!

Son épouse, âgée de 28 ans, est immolée; sa fille aimée, issue d'un premier mariage, âgée de 21 ans, est partagée vivante, la femme Plainvert, sa voisine, âgée de 32 ans, mère de six enfants, accourue aux cris des victimes, est renversée terrassée, coupée en morceaux.

Jean Hatou, âgé de 19 ans, est assassiné d'un coup dans les reins; qui pénètre jusque dans la poitrine; enfin, Jean Raymond, son petit-fils, âgé de quatorze mois, est mutilé au front et à la main gauche.

Lassé du poids de sa hache, il laisse reposer son terrible instrument.

Et comme si le meurtre était trop lent pour sa rage quand il faut frapper deux fois, il prend ses pistolets.

Du premier coup, Marguerite Lenoir, femme Villot, atteinte d'une balle à l'épaule droite est jetée sur le carreau, et le second, Jean Lachâtre est atteint dans les reins et blessé grièvement.

Tandis que ce tigre furieux jonche la terre de cadavres et de chairs palpitantes, l'incendie furtif et terrible, s'élevant en quatre colonnes de feu, éclaire au loin la campagne, grandit, s'irrite à vue d'œil et semble devoir faire bientôt qu'une vaste fournaise du malheureux bourg de Saint-Symphorien.

La stupeur générale est à son comble, tous les habitants, saisis d'une terreur inconnue, courent et à la en désordre, en tumulte, songeant à peine à protéger leur propriété.

La peur seule règne et accroît le danger. les cris à l'assassin, au feu, au secours, partis de tous les points à la fois, répétés par toutes les bouches avec l'accord du désespoir, remplissent l'espace où se perdent confondus les gémissements des victimes, qu'une reste de vie anime encore.

Où courir? arrêter le feu qui consume, éteindre le sang qui ruisselle! Quel spectacle! quelle nuit.

Doit seul, sans armes, au milieu de sa famille assassinée, sans terreur au sein de la désolation universelle, marchant sur des cadavres, à recharger ses trois pistolets, il parcourt comme un trait la nuit à la main, les rangs tumultueux de ses amis,

de ses concitoyens... il tire au hasard sur l'un, sur l'autre, de près, de loin, à bout portant... il blesse, il effleure, il épouvante encore... sa fuite ressemble au passage de la foudre... il est hors d'a, marqué pour son supplice!

À l'instant une lueur subite frappe les regards... quelques personnes accourent, du lieu tenu par le vénérable pasteur du lieu, ils arrivent sur la chaussée d'un élan voisin... ils cherchent des yeux... ils s'aperçoivent sur un cadavre... trahi par son pistolet, pour la première fois infligé à sa rage, ce monteur y avait trouvé la mort.

Que d'affreux détails se présentent en toute quand on se rappelle ces tentatives de meurtres, un couple infortuné, un suicide en un, un péché suffi pour remplir une heure de l'existence d'un seul homme!

Les causes antérieures, qui auraient armé le bras de Doirat, ont été vainement recherchées. La haine n'y joue aucun rôle, cet homme jouissait d'une honnête aisance, il vivait en bonne intelligence avec tous les habitants de Saint-Symphorien. Il avait fait son jubilé, s'était marié, et avait prononcé l'aumône honorifique de toutes ses fantes passées, au nombre desquelles figurait la mort d'une première épouse, que ses affreux traitements avaient forcée au suicide. Le soir même de l'événement, il avait tenu sur ses genoux son plus jeune fils, et avait ainsi passé la soirée.

Il paraît cependant que le calme de son esprit n'était que feint et calculé; et que, depuis quelques jours, il méditait la destruction entière des habitants de Saint-Symphorien et de leur pays agricole. On a vu par quelques temoins que quinze jours avant la catastrophe, il s'était rendu à Limoges, et en avait rapporté les trois gros pistolets qu'on a trouvés sur lui. Les auteurs dont Doirat a été rendu coupable ont donc été le résultat d'une longue et affreuse préméditation.

M. Emmanuel Decoux, procureur du roi près le tribunal de Belloc, instruit de ces horribles désastres, en a fait parvenir la nouvelle dans toutes les communes du ressort, et a le premier ouvert une souscription, que M. O. Descoutures et Tanchon, notaires à Limoges, toujours prêts à soulager l'infortune et à secourir les vœux de la bienfaisance, se sont empressés d'accueillir et de faire connaître à leurs concitoyens.

TICKET DE L'ADMINISTRATION. Manufactures dans lesquelles on vendra les électeurs D'ADAMS. JAMES VILLERIE—De St. Bernard, A. LEBLANC—De l'Assomption, C. HUSCHER—De St. Martin, N. DECHOUET—De St. Martin, B. MORRIS—Natchitoches.

Mr. PIERRE DERRIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

Nous sommes autorisés à annoncer Mr. E. WURTE à la place de Représentant au Congrès, à la prochaine élection.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

de ses concitoyens... il tire au hasard sur l'un, sur l'autre, de près, de loin, à bout portant... il blesse, il effleure, il épouvante encore... sa fuite ressemble au passage de la foudre... il est hors d'a, marqué pour son supplice!

À l'instant une lueur subite frappe les regards... quelques personnes accourent, du lieu tenu par le vénérable pasteur du lieu, ils arrivent sur la chaussée d'un élan voisin... ils cherchent des yeux... ils s'aperçoivent sur un cadavre... trahi par son pistolet, pour la première fois infligé à sa rage, ce monteur y avait trouvé la mort.

Que d'affreux détails se présentent en toute quand on se rappelle ces tentatives de meurtres, un couple infortuné, un suicide en un, un péché suffi pour remplir une heure de l'existence d'un seul homme!

Les causes antérieures, qui auraient armé le bras de Doirat, ont été vainement recherchées. La haine n'y joue aucun rôle, cet homme jouissait d'une honnête aisance, il vivait en bonne intelligence avec tous les habitants de Saint-Symphorien. Il avait fait son jubilé, s'était marié, et avait prononcé l'aumône honorifique de toutes ses fantes passées, au nombre desquelles figurait la mort d'une première épouse, que ses affreux traitements avaient forcée au suicide. Le soir même de l'événement, il avait tenu sur ses genoux son plus jeune fils, et avait ainsi passé la soirée.

Il paraît cependant que le calme de son esprit n'était que feint et calculé; et que, depuis quelques jours, il méditait la destruction entière des habitants de Saint-Symphorien et de leur pays agricole. On a vu par quelques temoins que quinze jours avant la catastrophe, il s'était rendu à Limoges, et en avait rapporté les trois gros pistolets qu'on a trouvés sur lui. Les auteurs dont Doirat a été rendu coupable ont donc été le résultat d'une longue et affreuse préméditation.

M. Emmanuel Decoux, procureur du roi près le tribunal de Belloc, instruit de ces horribles désastres, en a fait parvenir la nouvelle dans toutes les communes du ressort, et a le premier ouvert une souscription, que M. O. Descoutures et Tanchon, notaires à Limoges, toujours prêts à soulager l'infortune et à secourir les vœux de la bienfaisance, se sont empressés d'accueillir et de faire connaître à leurs concitoyens.

TICKET DE L'ADMINISTRATION. Manufactures dans lesquelles on vendra les électeurs D'ADAMS. JAMES VILLERIE—De St. Bernard, A. LEBLANC—De l'Assomption, C. HUSCHER—De St. Martin, N. DECHOUET—De St. Martin, B. MORRIS—Natchitoches.

Mr. PIERRE DERRIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

Nous sommes autorisés à annoncer Mr. E. WURTE à la place de Représentant au Congrès, à la prochaine élection.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

À une heure après minuit, lorsque tout le bourg de Saint-Symphorien, battu par une pluie violente, n'écouait que vent, dormait en attendant le réveil du jour, un des habitants, le canibale, l'incendiaire Doirat, s'arracha du lit où reposent sa femme et ses enfants.

Il parcourut le village... À l'instant, aux quatre coins le feu brille... les maisons, les granges, de ses parens, de ses voisins sont la proie des flammes.

Il vint à son domicile... l'incendie... À la lueur des brasiers qu'il vient d'allumer, il s'assoit d'une hache, qui le croira jamais!

Son épouse, âgée de 28 ans, est immolée; sa fille aimée, issue d'un premier mariage, âgée de 21 ans, est partagée vivante, la femme Plainvert, sa voisine, âgée de 32 ans, mère de six enfants, accourue aux cris des victimes, est renversée terrassée, coupée en morceaux.

Jean Hatou, âgé de 19 ans, est assassiné d'un coup dans les reins; qui pénètre jusque dans la poitrine; enfin, Jean Raymond, son petit-fils, âgé de quatorze mois, est mutilé au front et à la main gauche.

Lassé du poids de sa hache, il laisse reposer son terrible instrument.

Et comme si le meurtre était trop lent pour sa rage quand il faut frapper deux fois, il prend ses pistolets.

Du premier coup, Marguerite Lenoir, femme Villot, atteinte d'une balle à l'épaule droite est jetée sur le carreau, et le second, Jean Lachâtre est atteint dans les reins et blessé grièvement.

Tandis que ce tigre furieux jonche la terre de cadavres et de chairs palpitantes, l'incendie furtif et terrible, s'élevant en quatre colonnes de feu, éclaire au loin la campagne, grandit, s'irrite à vue d'œil et semble devoir faire bientôt qu'une vaste fournaise du malheureux bourg de Saint-Symphorien.

La stupeur générale est à son comble, tous les habitants, saisis d'une terreur inconnue, courent et à la en désordre, en tumulte, songeant à peine à protéger leur propriété.

La peur seule règne et accroît le danger. les cris à l'assassin, au feu, au secours, partis de tous les points à la fois, répétés par toutes les bouches avec l'accord du désespoir, remplissent l'espace où se perdent confondus les gémissements des victimes, qu'une reste de vie anime encore.

Où courir? arrêter le feu qui consume, éteindre le sang qui ruisselle! Quel spectacle! quelle nuit.

Doit seul, sans armes, au milieu de sa famille assassinée, sans terreur au sein de la désolation universelle, marchant sur des cadavres, à recharger ses trois pistolets, il parcourt comme un trait la nuit à la main, les rangs tumultueux de ses amis,

de ses concitoyens... il tire au hasard sur l'un, sur l'autre, de près, de loin, à bout portant... il blesse, il effleure, il épouvante encore... sa fuite ressemble au passage de la foudre... il est hors d'a, marqué pour son supplice!

À l'instant une lueur subite frappe les regards... quelques personnes accourent, du lieu tenu par le vénérable pasteur du lieu, ils arrivent sur la chaussée d'un élan voisin... ils cherchent des yeux... ils s'aperçoivent sur un cadavre... trahi par son pistolet, pour la première fois infligé à sa rage, ce monteur y avait trouvé la mort.

Que d'affreux détails se présentent en toute quand on se rappelle ces tentatives de meurtres, un couple infortuné, un suicide en un, un péché suffi pour remplir une heure de l'existence d'un seul homme!

Les causes antérieures, qui auraient armé le bras de Doirat, ont été vainement recherchées. La haine n'y joue aucun rôle, cet homme jouissait d'une honnête aisance, il vivait en bonne intelligence avec tous les habitants de Saint-Symphorien. Il avait fait son jubilé, s'était marié, et avait prononcé l'aumône honorifique de toutes ses fantes passées, au nombre desquelles figurait la mort d'une première épouse, que ses affreux traitements avaient forcée au suicide. Le soir même de l'événement, il avait tenu sur ses genoux son plus jeune fils, et avait ainsi passé la soirée.

Il paraît cependant que le calme de son esprit n'était que feint et calculé; et que, depuis quelques jours, il méditait la destruction entière des habitants de Saint-Symphorien et de leur pays agricole. On a vu par quelques temoins que quinze jours avant la catastrophe, il s'était rendu à Limoges, et en avait rapporté les trois gros pistolets qu'on a trouvés sur lui. Les auteurs dont Doirat a été rendu coupable ont donc été le résultat d'une longue et affreuse préméditation.

M. Emmanuel Decoux, procureur du roi près le tribunal de Belloc, instruit de ces horribles désastres, en a fait parvenir la nouvelle dans toutes les communes du ressort, et a le premier ouvert une souscription, que M. O. Descoutures et Tanchon, notaires à Limoges, toujours prêts à soulager l'infortune et à secourir les vœux de la bienfaisance, se sont empressés d'accueillir et de faire connaître à leurs concitoyens.

TICKET DE L'ADMINISTRATION. Manufactures dans lesquelles on vendra les électeurs D'ADAMS. JAMES VILLERIE—De St. Bernard, A. LEBLANC—De l'Assomption, C. HUSCHER—De St. Martin, N. DECHOUET—De St. Martin, B. MORRIS—Natchitoches.

Mr. PIERRE DERRIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

Nous sommes autorisés à annoncer Mr. E. WURTE à la place de Représentant au Congrès, à la prochaine élection.

De toutes les fictions ténébreuses, sorties de l'imagination des plus sinistres romanciers, il n'en est aucune qui puisse égaler en horreur la trop déplorable réalité de la catastrophe que nous avons à rapporter.

THEATRE D'ORLEANS. AUJOURD'HUI JEUDI 15 MAI 1828. Au bénéfice de MM. Notaire et Tubary.

La première Représentation des Incougueniens de la Diligence, ou

MR. BONAVENTURE, tableaux vaudeville dans le mémo-cadre, par MM. Dartois, Dupin et Franis. Ce vaudeville d'un genre nouveau sera orné de tout le spectacle dont il est susceptible.

Précédé de la première Représentation de LA CHATTE Métamorphosée en Femme, Vaudeville nouveau en un acte, de Scribe et Melesville.

Le spectacle commencera par la reprise du SOURD ou

</